



『学校通信』  
No. 2  
令和2年4月13日

学校再開→臨時休業…。

# 漁に出られない時には、網を繕う。

3週間後の再開を楽しみに待っています。

新入生を迎え、学校の再開をみんなで喜んでいたところでしたが、コロナウイルスの猛威は収まることなく、再び15日から5月6日までの臨時休業が決まりました。教育の機会を失うことになり、とても残念ですが人の命に代えることはできません。

## 1. 今がガマンの時、行動の自粛を！

幸いにも三重県の感染者数は少ないため、「自分は大丈夫だろう。」という気になってしまいます。しかし、軽はずみな行動が感染の拡大を招きます。

万が一感染しても、肺炎の症状がない場合、若い皆さんは自宅療養を強いられる可能性が高いのです。自分と家族と仲間の命を守るために、不要不急の外出を避け行動を自粛しましょう。

- ①換気の悪い  
**密閉空間**
- ②多数が集まる  
**密集場所**
- ③間近で会話や  
発声をする  
**密接場面**



家族や仲間の命を守るために3つの“密”を避けましょう！

## 2. 危機を無駄にしない。危機から学べることもある。

突然の臨時休業とはいえ、みなさんには前回の経験があります。規則正しい生活の大切さ、自分で決めて自分でやることの大変さ（時間割がない。チャイムが鳴らない）など、すでに経験済みです。学校は休業しますが、みなさんには充実した生活を送ってほしいと願っています。



	月	火	水	木	金
1	算	社	音		
2	理	国	算	社	国
3	算	体	家	国	算
4	書	音	理	体	理
5	社	国	国	算	

特に、3年生は11か月後の希望の進路の実現に向けて、しっかりと準備を進めてください。なかなか取り掛かれない1・2年生の復習をこの機会にやっておくといいいのではないのでしょうか。

明日は、この臨時休業を有効に使う作戦を立てます。みんなで力を合わせて乗り切ろう！！

## お願い

再び始まる臨時休業ですが、生徒のストレスや生活リズムの狂いを心配しています。学校は、休業となりますが、ぜひ、今までと同じ時間に起きて同じ時間に寝る。朝食をきちんと食べた習慣を維持してほしいと思います。

まずは、早起きをして午前中の決まった時間に学習することを心がけましょう。（通常であれば、9時から1時間目がスタートします。）



いいスタートさえ切れれば、その後の1日も有意義に過ごせます。やることさえやれば、あとは自由時間です。

ご家族の方も、昼食の準備をはじめとして何かと大変でしょうが早寝・早起き、朝ご飯、朝勉強の習慣の維持に協力をお願いします。

## 年間行事の見直しを進めます。



三重県新型コロナウイルス「感染拡大阻止緊急宣言」を受け、5月6日までの臨時休業となったわけですが、学校再開後も「体温の測定」「3密を避ける」などの対応が必要となります。特に5月、6月については活動を自粛せざるを得ない状況です。

そこで、現時点で決定している行事予定の変更等をお知らせします。

- 1年生・自然教室 《5月22日（金）、23日（土）》 → 中止
- 体育祭 《6月3日（水）》 → 9月以降に延期、または中止
- 3年生・修学旅行 → 10月4日（日）～6日（火）実施予定

授業時間の確保を考えると、2学期以降の日程が過密となることが予想されます。また、学校再開後の状況も予測ができない状況です。臨機応変な対応が求められます。

ご理解とご協力をお願いします。

## ☆☆ ホームページをご覧ください ☆☆

橋北中学校では、行事や日々の学校生活の様子をできるだけ毎日ホームページで紹介しています。臨時休業中に、皆さんにお知らせしたいことも掲載する予定です。

パソコン、スマートフォンで見ることができます。

<http://www.yokkaichi.ed.jp/kyohoku/>



🔍 「橋北中学校」で検索ができます。